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広報せとうち 月号6 令和 2年

　絆で創る、魅力あふれる豊かな町づくり｜みんなで早寝、早起き、ラジオ体操、朝ごはん！　

フェリーかけろま・町営定期船せとなみ　特集

人口｜合計
8,865 人 (前月比 : ＋ 42)　

人口｜男
4,342 人 (前月比：＋24)

人口｜女
4,523 人（前月比：＋ 18）

世帯数｜合計
5,281 世帯 (前月比：＋47）

今月の表紙｜加計呂麻、諸鈍デイゴ並木

まちの人口と世帯｜住民基本台帳 令和 2 年 4 月末

6 月の特集
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瀬戸内パッションブランド産地
協議会の会長を務める宮原仲清さん

シンプルで上品なデザインの梱包にも
こだわっている

平成 31 年度 4月にかごしまブランドに
認定された「瀬戸内パッション」焼酎に入れても美味しくいただける

「焼酎のパッションフルーツ割」

●パッションフルーツの成分

パッションフルーツは果物の中でもβカロテンの
含有量が多く含まれています。βカロテンは体内
でビタミンＡに変換され、動脈硬化や心筋梗塞な
どの生活習慣病の予防や皮膚、粘膜を正常にする
働きがあります。また、葉酸は人のDNAの合成に
大切な働きをします。
とくに妊娠中の女性は普段の 1.7 倍必要と言われ
ています。さらに、種子に含まれるピセアタンノー
ルには抗加齢（アンチエイジング）作用やメラニ
ン合成抑制作用があることが知られています。

■瀬戸内パッションの定義
①瀬戸内町の自然環境で栽培された
「パッションフルーツ」であること
②生産者は「瀬戸内パッションブラン
ド産地協議会」に加入していること
③大島地域施設パッションフルーツ栽
培基準に準じて栽培していること
④エコファーマー認定、かごしまの農
林水産物認証制度（K-GAP）認証を取得
していること
⑤瀬戸内町皇室献上パッションフルー
ツ産地認定を受けていること
⑥瀬戸内パッション出荷基準・出荷規
格に基づき出荷・販売を行うこと

瀬戸内パッションブランド産地協議会は、パッションフルーツの知名度
向上と販路拡大を目的として設立され、平成 31 年 4 月にかごしまブ

ランド団体に認定されました。瀬戸内町で栽培されたパッションフルーツは、
南国の太陽の恵みと生産者の情熱をたっぷりと受け、樹上で完熟した逸品で

「瀬戸内パッション」として商標登録されています。また、平成 8 年から宮
内庁へ継続して献上され、平成 18 年に「皇室献上産地」の名称使用を許さ
れています。皇室献上産地の誇りは、生産者の意欲向上にもつながり、かご
しま農林水産物認証制度（Ｋ - ＧＡＰ）及びエコファーマー認定のほか、独
自に厳しい出荷規格を設けて、安心・安全で美味しいパッションフルーツ生
産につながっています。今後も日本一の生産量を誇る鹿児島県において、各
産地と切磋琢磨して生産技術を高め合うだけでなく、各産地で協調して「か
ごしまのパッションフルーツ」を全国へ広める計画であります。
※今、日本中が新型コロナウイルスの影響で大変な状況ではありますが、6
月より全国へ向け旬のパッションフルーツを元気に出荷していきます！

南国の果実「パッションフルーツ」を全国へ

今、パッションフルーツが注目されているわけ

　動脈硬化など生活習慣病予防、皮膚や粘膜正常化にいいといわれるβカロテンが豊富で、アンチエイジング

（抗加齢）作用があるとされる成分も含まれ、健康食材として関心が高まっています。

　きれいな水と空気、さわやかな海風のなか、サンサンと降り注ぐ陽光を浴びて育つ「瀬戸内パッション」は、

甘み・酸味・香りが際立ち、「南国の宝石」ともいえる芳醇な味わいがあります。
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フェリーかけろま

町営定期船 せとなみ
船長インタビュー

Setouchi Town Feature瀬戸内町｜特集

－日々、航行するうえで気を付けていることは何ですか？
川井船長：日々、安全第一を心掛けて、運航しています。
－フェリーかけろまの利用者に、乗船時に気を付けていた
だきたいことはありますか？
川井船長：フェリーかけろま乗船時には、足もとに気を付
けて乗船していただけたらと思います。
－フェリーかけろま欠航時の条件を教えてください。
川井船長：風速 10m/s 以上。波高 1.5m 以上。視界
400m以下が欠航基準となっています。この基準をもとに、
船長・安全統括管理者・運航管理者と話し合い欠航の判断
をしています。
－加計呂麻島、請島、与路島のおすすめスポットはありま
すか？
川井船長：1 月～ 3 月ごろには、大島海峡にもクジラがま
れに入ってくるので運が良ければ会えるかもしれません。
－船長としてどんなことを大切にしていますか？
川井船長：体調が悪いと、操船ミスや判断ミスを起こすこ
とがあるので体調管理は大切にしています。船員とのコ
ミュニケーションも大切にしています。
－最後に船長の想いを教えてください。
川井船長：現在、若い（20 代）船員が 2 名と少ないので
これから若い船員が増えて、経験を積み、海技免状をとっ
て将来の船長、機関長になっていってほしいです。

操舵室 旅客定員は 140 名
壮観な操舵室からの眺め 車両スペース
バリアフリー対応のエレベーター
男女トイレに加えバリアフリートイレも完備
バリアフリー客席（6 席）

車イススペース

フェリーかけろま　船長　川井　一志
「日々、安全第一を心掛けて」
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　瀬戸内町と加計呂麻島の間を流れる大島海

峡。この海峡を日々往来し、本島側と加計呂麻島

の懸け橋となっているのが、瀬戸内町のシンボル

でもある「フェリーかけろま」と「町営定期船せ

となみ」である。

　今回は、この私たちの生活を支えている町営定

期船2隻の船長に話を聞いてきました。

全長 32.80 ｍ
総トン数 87 ｔ
旅客定員 60 名

フェリーかけろま  主要要目

町営定期船せとなみ  主要要目

全長 37.60 ｍ
総トン数 197 ｔ
旅客定員 140 名

かず　し



－日々、航行するうえで気を付けていることは何です
か？
藤村船長：乗客が安心して乗船できるよう、安全を第
一に安全航海を心掛けています。運航基準を遵守する
ことを心掛けています。
－せとなみの利用者に、乗船時に気を付けていただき
たいことはありますか？
藤村船長：出航時刻に間に合うよう時間に余裕をもっ
て乗り間違いのないように気を付けていただきたいで
す。
－せとなみ欠航時の条件を教えてください。
藤村船長：風速 10m/s 以上。波高 1.5m 以上。視程
500m以下が欠航の条件です。気象・海象情報を収集
し判断をしています。
－加計呂麻島、請島、与路島のおすすめスポットはあ
りますか？
藤村船長：ライオンやひよこの形に似た岩や瀬がある
ので、乗船時にはぜひ探してみてください。また、冬
の時期には運が良ければクジラなども見れますよ。
－船長としてどんなことを大切にしていますか？
藤村船長：運航基準を遵守し安全航海を心掛けていま
す。
－貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。

町営定期船せとなみ　船長　藤村　啓隆
「運がよければクジラも見れますよ」
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フェリーかけろまの船内

せとなみの歴史
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■瀬戸内町営定期船運航

情報を下記 twitter アカウ

ントにて配信しています


